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清醒理智 遠離中共 
    中共祸乱人间已经百年，它带给

人类的是无尽的谎言、杀戮、饥荒、

恐怖与灾难，而中华民族和中国人民

是最大受害者。中共的表现形式千变

万化，但万变不离其宗：用共产主义

价值观毁灭传统价值观，进而毁灭人

类。它不可能改邪归正。中共的各种

丑陋表现，让正常人难以理解，因为

它是从古到今没有过的，它是魔鬼操

控的。过去，它总是千方百计掩盖、

隐瞒、伪装，装出一个“伟光正”的

样子。现在，它再也无法掩盖其魔鬼

的丑陋面目了。 

    目前在海外盛演的神韵，展现的

是“共产党之前的中国”，像潺潺清

泉洗涤着人们的心灵，让人们由衷地

升起对古老东方文明的崇敬之心，升

起对天、地、人合一的无限美好的世 

还原四.二五真相  
1999 年4 月，科痞何祚庥发表文

章诬陷法轮功。该文章由天津教育学

院发表，部分天津法轮功学员前往相

关机构以自己炼功受益的事实说明真

相。但4月23、24日，天津市公安局

却动用 300 多名防暴警察，驱散并殴

打陈情的学员，并抓捕了45人。天津

公安还放话说：要反映情况就去北京。 

    于是，4 月 25 日早上，上万名

法轮功学员自发去中南海附近的国

务院信访办上访请愿，希望当局释放

被抓的学员、并给予自由合法的炼功

环境。他们尽管人数众多，但秩序井

然。当天晚上朱镕基总理出面，点了

几名学员进去谈，对请愿要求做出了

善意回应，于是学员们便静静散去。 

从当时央视新闻画面和现场照

片可以看到，上访群众的身后，并不

是中南海的红色围墙，然而三个月

后，却被江泽民扣上“围攻中南海”

的罪名，并于同年七月对法轮功发动

了残酷的镇压迫害。 

    事实上，当年江泽民看到，在短

短几年里，习炼法轮功的人数竟比中

共党员还多，出于小人妒忌，在四.

二五事件之前，就已经开始暗中操作

一系列抹黑骚扰动作，比如“先定罪

后调查”、禁止出版法轮功书籍、在

一些地区强行驱散炼功民众、非法抄

家、没收个人私有财产等等。此次在

天津挑起事端，并将和平请愿歪曲为

“围攻”，就是在为大规模迫害制造

借口。令当局想不到的是，当年的万

人上访，所体现出来的和平理性与道

德风貌，轰动了国际社会，如今法轮

功已传播世界 100 多国，主要著作

“转法轮”则已被翻译成 50 种文

字，深受各族裔人士的推崇喜爱。 

迫害丧民心 三退弃恶党 
人都是有良心的，在中共迫害法

轮功学员的过程中，很多基层人员因

为直接接触法轮功学员，知道他们都

是好人、是被无辜迫害的，因此抱有

同情，心存善念，并不想参与这场迫

害，有的还暗中抵制 610，保护法轮

功学员。这样的民众其实很多。 

    长寿，杨光，熊伟等 106 位南京

民众在他们的三退声明中表示：中共

迫害好人，让每一个人都变成了受害

者。因为它掌握政权，所以其犯罪都

是国家层面犯罪，所有中国人都被裹

挟其中。如果你能够明辨是非，不想

作恶，但又想保全自己，那么你要学

会撒谎、阳奉阴违或者保持沉默、假

装看不见迫害。这对一个生命来说同

样是一种伤害，所以每个人都是中共

的受害者。在共产专制下，想做个好

人都难，你或者玉碎，或者瓦全，要

做一个完整的玉几乎不可能，因为这

是中共魔鬼的地盘，不能容忍人格高

尚者矗然而立，驱散其笼罩的黑暗。

我们声明退出中共这个魔鬼组织，摆

脱魔鬼控制，回归善良本性。 

    信仰基督教的陈朋说：法轮功学

员遭到残酷迫害，我很同情，这让我

想起罗马帝国对基督徒的迫害。在网

上看到大法弟子遭受迫害的图片和

文章，我泪水都湿了眼眶，怎么能这

么残忍地虐待一个个鲜活的生命？ 

中共简直就是魔鬼。我真的很敬佩法

轮功学员，他们在做这个时代最伟大

的事：讲真相揭露中共邪恶，传递真

善忍的价值，真是功德无量，必有福

报！我决定退出共青团组织，想当初

迫不及待地加入、还宣誓了。现在我

要退出、我要忏悔、请主宽恕我，望

主基督洗净我这有罪的灵魂！ 

    入过少先队的潘国明表示：我红

领巾一直戴到小学毕业，虽然很反感

却也无可奈何！最近通过环门软件

真正了解到法轮大法，阅读《转法轮》

后充满喜悦。没想到真正的法轮功根

本与中共教材里写的、新闻里所宣传

的大相径庭。此时才醒悟到，与此末

法时期能够闻得正法，是多么的难能

可贵啊！二十多年来，中共不断对法

轮功学员进行惨无人道的迫害，甚至 

界的向往之心，升起对佛、道、神、

创世主的敬仰之心。中共花了一百多

年的时间企图斩断人与神的联系；今

天，神韵重新让人的神性复活、得以

与上下五千神传文化连通起来。在真

相面前，魔鬼将现形。人们认清它

后，它只有被围剿铲除的份，这是中

共最害怕的，也是对中共致命的打

击。 

美与丑、善与恶的对比是鲜明

的。中共为毁灭人类而来，全面揭开

中共的丑陋面目，是为了让人看清真

相，在正邪较量中做出正确抉择。中

共在走向解体，“中国共产党”已成

为人间丑陋、邪恶的代名词。红魔乱

世，世界处于十字路口，解体中共是

全人类的共同使命，中国人更需清

醒、理智，认清中共，远离中共。 

 

活摘器官，真是骇人听闻、毛骨悚然！ 

怎么做得出如此残暴邪恶之举？我认

为中共才是真正的邪教！现在我要以

实名退出少先队，彻底清除与中共邪教

的任何瓜葛！同时希望在此正法时期，

我能真修实干成为真正的修炼人！ 

 



 

纪念四二五 打开自由门 承传真善忍 

八年前的"预言" 今日全应验 
 

 
  
    
 
 
                                                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                    
 
 
 
 
 
 
 
      

 来我 20 年来一直生活在一个被编制

好的虚假世界。于是我疯狂下载禁

书，维基百科成为我的百晓生，明慧

网、新唐人电视、《看中国》等成为

我反洗脑、吐掉共产党狼奶的重要媒

体来源！“自由门”为我种下自由的

种子！对我触动最大的就是《九评》。

我记得很清楚，当我无意间点开“新

唐人”的《九评》联播节目，不到几

分钟舍友们都围上来了，我们一口气

看完了九集《九评》。有一个舍友是

军属大院的，他有些自得地说：没见

识过吧？共产党就是黑道、强盗称

霸，很腐败的，只是你们不知道罢了！

舍友里有好几个团员，还有个预备党

员，在这之后，他们再也没有参加过

任何共青团的活动，再没交过一分钱

团费，预备党员的舍友党课也不上

了，我们宿舍竟然达到了 100%的退

团、退党率。这就是《九评》的威力。 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
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流亡美国后，我很支持退出中共

组织的“三退”，因为共产党就是一

个利用人性之恶而运作的组织，任何

过去、现在、将来沾染共产党及其附

属组织的，都会得到因果报应。我看

了神韵演出，太震撼了，作为华人我

非常自豪。原来在没有共产党对艺术

的打压下，身为民间团体的神韵艺术

团在海外可以取得如此巨大的成就。

如果在国内上演，定会万人空巷！如

今所有的美好在中国都不复存在，因

为神州大地被共产幽灵盘踞，真令人

心痛！25 年前法轮功学员的“425 和

平上访”，遵循着理性非暴力原则，

却让中共恐惧万分、如临大敌，残酷

镇压，其假恶暴本质暴露无遗。而法

轮功学员没有倒下，坚韧不懈地反迫

害、讲真相，法轮功传遍世界、赢得

国际社会的支持与赞誉。这就是信仰

“真善忍”价值所带来的威力，值得

我们年年纪念，一起承传，直至永恒！  

法轮功走入课堂 
2023 年 3 月底，比利时法轮功学

员应邀来到梅赫伦市的一所中学，介

绍中国传统文化，并教学生们学炼法

轮功。学生都很感兴趣，很多学生表

示，炼功后感觉心里平静、身体轻

盈。学生爱丽丝说：炼功时我很放松，

觉得自己轻飘飘的，感觉真好。学生

杰夫说，我第一次打坐就坚持得很好，

让身心进入平静的状态，对我帮助很

大，我还想继续炼法轮功。学生本特

听完没有共产主义的中国传统文化讲

座后说：很有启发，我以前对这些一

无所知，最让我注意到的是关于共产

主义的危害以及被中共隐瞒的许多

疫情的真相，我对这些内容很感兴趣。 

此次活动前，学生家长普蒂珦得

知，自己孩子的中学在寻找具有启发

性的社会、文化主题，以拓广学生的

知识和眼界。于是他向校方推荐，学

校接受并邀请了法轮功学员来到课

堂。活动的负责教师哈瑟尔特说：我

看到了学生们全神贯注的样子，那些

平时吵吵闹闹、走来走去的孩子也能

够专注听讲，这是一个非常好的研讨

会。他认为，这种活动会让学生们的

行为、生活、家庭都受益，并表示会

向其它学校推荐这种学习中国传统

文化和学炼法轮功的活动。 

 

4 月 21 日中午，纽约法轮功学员

在法拉盛举办盛大游行集会，纪念

“4.25 和平上访”25 周年，呼吁全

民解体中共，彻底结束对法轮功学员

长达 25 年的残酷迫害。在集会上，

24 位中国人领取了退出中共党、团、

队的三退证书，场外还有不少刚刚办

理了三退、没赶上领取证书的人。在

现场，他们多人表达了三退后的感

受，那就是：摆脱桎梏、消除恐惧、

内心感受到了真正的自由和解放。从

国内来美国不久的宫凯在集会上发言

说：自己用“自由门”软件翻墙，阅

读了《九评共产党》后，彻底认清了

中共的邪恶本质，从小粉红转变成

“真善忍”普世价值的支持者。以下

是他的发言概要： 

我叫宫凯，是最近刚到美国的流

亡者。大学期间我获得了“自由门”

软件，从此新世界的大门打开了，原 

 

 

是，马云跑到新加坡买下几栋门市

楼，而王石则喊马云一起在日本购房

当邻居。京东和天猫同时宣布取消

“年货节”促销活动，刘强东与教育

家俞敏洪在直播带货的领域同行。广

大人民群众也提前半年预测到，今年

的 6.18 的购物节刺激不到自己的钱

包，老百姓依旧抓紧钱袋子和勒紧裤

腰带，把生活降到“生存”方式；

“如何让人们花钱”硬生生变成愁

死专家的正国级难题。还有，电表、

水表、燃气表、跑得越来越快，老龄

化严重、医保社保捉襟见肘，新生儿

降低、幼儿园纷纷关闭，天然气管道

爆炸、高层住宅起火，灾难性事件越

来越频发。全國各地出現年轻人突然

倒地“脑死亡”，之后全部器官都能

配型成功 …… 

看看眼下百业俱废的局面，到底

是谁让政治上出现了颠覆性的错

误，在经济上出现了毁灭性打击，同

时又让在制度上出现了断层式的波

动呢? 古语云：冤有头、债有主，罪

有魁、祸有首。八年前人民日报的寥

寥数语，便让下岗的、破产的、理财

暴雷的、炒股被套的以及买到烂尾楼

的、资不抵债的和勒紧腰带吃糠咽菜

的，都找到了原因。 

2016 年人民日报发了一篇文章

《中国预计从 2024 年开始进入高收

入阶段》，开篇一段话写道：经过几

十年的持续快速发展，我们对未来充

满信心，只要政治上不出现颠覆性错

误，经济上不出现毁灭性打击，制度

上不出现断层式波动，再过六、七

年，我国成功跨越“中等收入陷阱”

将无悬念。届时第一个百年奋斗目标

已经实现，全面小康社会已经建成。 

此文刊发已满八年，中国进入了

什么样的阶段呢? 2024 年之前，世贸

组织给的缓冲时间到期了，发展中国

家的帽子被摘了，美国的企业撤走

了，德国的企业搬家了，日本和韩国

的企业更是早就在连番的抵制与怒

骂中逃跑了，中国外资投入总额突破

了 30 年来的最低。恒大倒闭，万达

变卖资产，一向以稳健著称的万科都

申请了破产保护；还有保利、绿地、

碧桂园.……等等房企脸上也都写满

了逾期、烂尾和资不抵债。地方银行

的脸上写着的是“暴雷”，理财产品

的脸上写的是“卷款跑路”，大 A 股

民被逼得跑到美国、日本甚至印度大

使馆的官方微博留言区里哀嚎，自称

“缅 A 灾民”。 

步入 2024 年后，热搜榜的新闻 


